

School

学び舎の窓から

輝け！元気っ子

わたしのチャレンジ



浜岡東小学校6年2組
根津 有沙さん

わたしたち6年生にとって最後の1年が始まりました。私は、最上級生として3つのことにチャレンジしていきたいです。

1つ目はわかりやすい発表です。他の人の意見をよくきいて、賛成や反対、付け足しなどをして、自分の意見に理由をつけてわかりやすく伝えることをがんばりたいです。

2つ目は家庭学習です。浜岡東小学校では、家庭学習で自分にあった学びを選び、自分で計画を立てて取り組んでいます。授業の予習や復習をきちんとし

て、自分がレベルアップできるような工夫した学習ができるようにがんばりたいです。

3つ目は委員会です。よりよい学校になるようにいろいろな企画を提案していきたいです。5年生にとっては初めての委員会活動になるので、私たち6年生がわからないことや不安なことを優しく教えていきたいです。5年生と6年生がみんなで協力をして、浜岡東小学校がもっと楽しく過ごせる学校になるように最上級生としてがんばっていききたいです。

学校へようこそ

だれもが 大好き！

ほっかりいっぱい学校をめざして

「今日はウミガメ当番なので、早くカメ小屋に行ってもいいですか？」

「天空広場にいったら、御前崎の海が宝だって分かった！」

子どもたちは、御前崎小学校での日々を楽しみに毎日登校してきます。学校に来るとこんな楽しさがある！だれもが大好き！と思える学校にしたいという思いをもって、新学期が始まりました。

「ほっかり」という言葉も御前崎小学校の合い言葉として、さ

まざまな取り組みの中で聞こえてきます。昼の放送では、毎日友だちや自分のほっかりを全校の仲間を紹介し合っています。

ほっかりいっぱいの姿とは、「一歩前進しよう」と挑戦する勇氣「苦しいことにも諦めず努力する姿勢」「思いやりの心」。そんな仲間の姿や自分の姿を互いに認め合いながら、それを更に自分自身に生かし、ほっかりいっぱいの御前崎小学校をみんなで目指していきます。



▶御前崎小学校
児童数 176人
校長 田代 久美子